



www.mg.co.id

Napoli Ogah Bicara Scudetto

NAPLES (IM) - Napoli sedang on fire di awal musim 2022/2023 ini. Tapi, hal itu tak membuat Il Partenopei merasa jemawa bisa merebut scudetto. Pasaunya masih banyak laga yang harus dilakoni. Napoli sebenarnya kehilangan beberapa pemainnya, termasuk Fabian Ruiz dan Kalidou Koulibaly yang merupakan andalan di masing-masing. Tapi, manajemen melakukan transfer yang mantap musim panas lalu.

Dari transfer tersebut, Napoli menggunakannya untuk mendatangkan Kim Min-Jae, Khvicha Kvaratskhelia, Giovanni Simeone, Giacomo Raspadori, Andre-Frank Zambo Anguissa, dan beberapa pemain lainnya.

Hebatnya para pemain baru itu langsung nyetal untuk jadi andalan di masing-masing lini. Kim mengawal pertahanan dengan sangat baik, lalu, Anguissa jadi dinamo di lini tengah yang menopang Khvicha, Simeone, dan Raspadori di depan.

Alhasil, Napoli melaju kencang dengan 17 poin dari tujuh laga, unggul tiga poin dari juara bertahan AC Milan. Selain itu, Napoli sudah meraih dua kemenangan di

Liga Champions, termasuk saat menyikat Liverpool 4-1.

Napoli pun dipuji karena dianggap mampu menyuguhkan permainan menghibur. Wajar jika tim asal Naples itu mulai digadang-gadang jadi calon kuat juara Serie A musim ini. Namun, bek Napoli Giovanni di Lorenzo tak mau tebuai dengan permainan media seperti itu. Sebab, musim masih panjang dan apapun bisa terjadi dengan Napoli atau tim lain dalam perjalanan. Apalagi musim ini juga terpotong sebulan karena adanya Piala Dunia 2022.

"Banyak yang bilang tim Napoli tidak bisa bersaing di

Liga Champions, lalu sekarang mereka bilang kami adalah kandidat scudetto.

Kami tidak peduli soal pembicaraan orang di luar sana, kami belum

mendapatkan apapun, tapi me-

ngantim ini penuh antusias," ujar Di Lorenzo di Football Italia. **vit**



GIOVANNI DI LORENZO
Pemain Napoli

Upamecano Merekrut Guru Vokal

MUNICH (IM) - Dayot Upamecano merekrut guru vokal guna meningkatkan performanya bersama Bayern Munich. Hal itu dilakukan guna membuat performa Upamecano terus menanjak. Ia juga merekrut koki pribadi dan pelatih fisik pribadi.

Bayern Munich rela mengeluarkan dana 42 juta Euro untuk merekrut Upamecano dari RB Leipzig pada musim panas 2021. Ia dianggap sebagai bek tengah paling potensial di Liga Jerman kala itu.

Meski begitu, Upamecano sempat kesulitan ber-

pertahanan Die Roten.

Pada musim ini, Upamecano selalu bermain penuh selama 90 menit untuk Bayern di Liga Jerman. Tempat di jantung pertahanan Timnas Prancis juga berhasil diamankan.

Terkait guru vokal, nampak teras aneh, tapi Upamecano punya pertimbangan yang sangat jitu untuk ini. Guru vokal ini punya peran penting untuk meningkatkan kariernya.

Bek 23 tahun ini merekrut penyanyi opera asal Leipzig untuk mengajarnya teknik vokal. Hal tersebut karena Upamecano kerap kali mengalami sakit di pita suaranya sebelum dan sesudah laga.

Kondisi ini jelas mengganggu Upamecano dalam berkomunikasi dengan rekan-rakannya di lini belakang. Jurnalis Jerman, Philipp Kessler, mengungkap dalam kicaun di akun Twitternya.

"Upamecano berjuang dengan rasa sakit di pita suaranya sebelum dan sesudah pertandingan. Jadi dia mencari bantuan dari penyanyi opera dari Leipzig. Dia menggunakan pita suaranya dengan lebih lembut dan pada saat yang sama memiliki lebih volume lebih keras dalam suaranya," tulis Kessler di akun Twitter. **vdp**



DAYOT UPAMECANO
Pemain Bayern Munich

adaptasi di awal ke-

datangan di Bayern. Namun, perlahan performanya perlahan mulai membaik dan perannya semakin vital di lini



GABRIEL JESUS
Pemain Arsenal

Arsenal Lakoni Laga Berat Kontra Hotspur

Tiga poin akan terasa begitu berharga bagi kedua tim. Arsenal bisa memperjauhi keunggulan, atau The Lilywhites bisa membalapnya.

LONDON (IM) - Laga big match Liga Inggris akhir pekan ini menyajikan Arsenal kontra Tottenham Hotspur. Jelang laga ini, kabar kurang menggembirakan menghantui The Gunners, di mana skuadnya lagi diterpa badai cedera. Itu artinya tuan rumah bakal menghadapi laga berat.

Laga derby London itu berlangsung di Emirates Stadium, Sabtu (1/10) malam WIB. Arsenal saat ini masih puncak klasemen Liga Inggris dengan 18 poin dari tujuh laga. Tottenham Hotspur di peringkat ketiga dengan 17 poin.

Maka laga nanti, tiga poin akan terasa begitu berharga. The Gunners bisa perjuang keunggulan, atau The Lilywhites bisa membalapnya.

Sebagaimana dilansir dari Mirror, banyak pemain The

Gunners yang dihantam cedera. Elneny dan Emile Smith Rowe sudah absen dalam beberapa laga terakhir dan masih dalam pemulihan. Oleksandr Zinchenko mulai pulih tapi kondisinya terus dipantau.

Bek kiri pelapis Zinchenko, Kieran Tierney juga baru kena cedera sehabis benturan kepala kala memperkuat Timnas Skotlandia di UEFA Nations League.

Martin Odegaard dan Ben White juga terus berjuang untuk kembali bugas. Thomas Partey yang baru memperkuat Ghana, dikabarkan ada masalah pada lututnya. Kalau sampai Partey tak bermain, The Gunners akan dalam masalah.

Partey sudah bermain dalam empat pertandingan di Liga Inggris musim ini. Peran Partey cukup krusial untuk

Arsenal dalam pertahanan. Dalam situs resmi Liga Inggris, Partey sudah membukukan 10 tackle dengan rasio kesuksesan 80 persen.

Eks pemain MU, Mikael Silvestre, yang menilai bahwa Arsenal akan ada dalam masalah kalau Partey sampai absen. Partey tangguh secara fisik hingga penting untuk Arsenal.

"Dia (Thomas Partey) adalah kepingan besar puzzle untuk Mikel Arteta. Arsenal menunjukkan mereka langsung mempunyai beban kalau Xhaka atau Partey cedera. Mereka mempunyai kekurangan fisik, jadi itu bisa menjadi masalah musim ini," kata Silvestre di Mirror.

Ia mengatakan, Partey selalu menunjukkan performa dalam setiap laga. "Partey menunjukkan bahwa dia bagus saat menguasai bola. Dia mempunyai fisik yang dibutuhkan yang dibutuhkan di barisan gelandang, dia melakukan challenge. Jadi, kalau dia tidak bermain, itu menjadi masalah untuk Arsenal," ujarnya.

Tottenham Hotspur sedikit lebih unggul daripada Arsenal dalam tujuh perte-

muan terakhir. The Lilywhites menang 3 kali, kalah 2 kali, danimbang 2 kali.

Bomber Tottenham, Harry Kane, punya rekor mentereng selama menghadapi Arsenal. Dia sudah 13 kali membobol gawang The Gunners dari 15 pertemuan, menjadikannya sebagai top skor Derby London Utara sepanjang masa.

Kane juga dalam performa mantap sejak kompetisi 2022/2023 bergulir. Kapten Timnas Inggris itu membukukan enam gol dari tujuh pertandingan di Premier League.

Kane sukses memberondong dua gol dalam Derby London Utara terakhir pada Mei lalu. Tottenham menang 3-0, sekaligus mengubur mimpi Arsenal lolos ke Liga Champions.

Namun Arsenal tetap memiliki Gabriel Jesus yang begitu membara dengan performanya. Dia dipastikan memberikan tekanan dan menjadi momok memamikan di sektor pertahanan Tottenham.

Eks pemain Arsenal, William Gallas, yang menilai bahwa peluang untuk menang kedua tim sama besar. "Bagi saya, 50-50 untuk saat ini,

bahkan jika Arsenal ada di puncak klasemen dan sudah memulai musim dengan sangat baik. Mereka sudah gagal di Old Trafford, tapi mereka masih ada di puncak klasemen. Tottenham ada di posisi bagus, bahkan kalau mereka tak sedang memainkan sepakbola terbaik, mereka masih meraih hasil bagus. Mereka memainkan gaya main sepakbola Italia, itu tak enak ditonton tapi saya pikir sangat sulit untuk melawan Tottenham," kata Gallas di TalkSport.

Walau demikian Gallas lebih menjagokan Arsenal bisa bersaing meraih gelar Liga Inggris ketimbang Tottenham Hotspur. Ini karena Arsenal tak main di Liga Champions.

Sementara, Tottenham harus bersaing ketat di Liga Champions. Arteta lebih punya kesempatan untuk merotasi skuadnya. "Saya pikir Arsenal memiliki peluang yang lebih baik untuk bersaing memperebutkan gelar daripada Tottenham karena musim ini mereka tidak bermain di Liga Champions, dan saya pikir mereka harus fokus pada gelar," ujar Gallas. **vit**

Tekad Benzema Bikin Banyak Gol

MADRID (IM) - Karim Benzema ternyata belum puas dengan jumlah gol yang dicetaknya musim lalu. Karena itu, ia menargetkan gol lebih banyak lagi di musim ini.

Benzema berperan besar mengantarkan Real Madrid menjuarai LaLiga dan Liga Champions musim lalu dengan gol-gol serta assistnya. Pemain Prancis itu membuat 44 gol dan 15 assist dari 46 laga, termasuk jadi top scorer liga.

Ini adalah statistik terbaik Benzema selama membela Madrid. Tak dipungkiri Benzema memang jadi tumpuan Madrid untuk mencetak gol, sejak kepergian Cristiano Ronaldo.

Ia mampu mengisi kekurangan gol dari para pemain depan Madrid lainnya mulai dari Gareth Bale, Mariano Diaz, Luka Jovic, hingga Eden Hazard. Duetnya bersama Vinicius Junior jadi teror untuk lini belakang lawan.

Benzema lantas mendapat pesaing berat musim ini ketika Barcelona mendatangkan Robert Lewandowski, yang langsung tokcer dengan 11

gol dari delapan pertandingan. Sementara itu, keran gol Benzema sedikit tersendat karena sempat absen sebulan terakhir dibebat cedera paha. Dia baru bikin empat gol dan satu assist dari enam pertandingan.

Meski demikian, fakta yang ada saat ini tak membuat Benzema kehilangan asa untuk melewati rekor golnya musim lalu. Namun dia harus berjuang keras, pasalnya persaingan di antara striker begitu ketat.

"Saya sangat bangga dengan kerja keras saya. Saya rasa musim ini akan jadi musim yang sulit. Saya selalu ingin melakukan lebih dan lebih. Saya mau terus mencoba meraih lebih banyak hal, termasuk memenangi LaLiga, mencetak gol lebih banyak, dan

terpenting adalah menikmati permainan di lapangan," ujar Benzema seperti dikutip Daily Mail.

Ada peluang Benzema merumput lagi melawan Osasuna di Santiago Bernabeu pada Senin (3/10) dinihari WIB. **vit**



KARIM BENZEMA
Pemain Real Madrid

Salah Melempem, Sissoko Bela

LIVERPOOL (IM) - Performa Mohamed Salah menuai kritik karena lagi melempem. Namun mantan pemain Liverpool Mohamed Sissoko membela Superstar sepakbola Mesir itu. Menurut Sissoko, performa Salah menurun karena Liverpool bermain kurang bagus.

Salah sudah mencetak empat gol dalam sembilan pertandingan pertama Liverpool di 2022/2023. Akan tetapi, baru dua gol yang disumbangkan Salah dalam enam pertandingan di Liga Inggris.

Minimnya gol Salah berkontribusi atas laju kurang meyakinkan Liverpool. Baru sembilan poin dikumpulkan the Reds sehingga terperosok ke peringkat delapan klasemen dengan selisih sembilan poin dari Arsenal di puncak, yang sudah memainkan tujuh pertandingan.

Sissoko pernah memperkuat Liverpool selama tiga musim di antara 2005-2008. Mantan pemain asal Mali itu meyakini, Mohamed Salah kurang berkilau bukan semata kesalahan dia sendiri. "Hal itu juga bergantung pada tim. Ketika anda bermain dengan bagus, ketika anda mencetak gol, anda

membuat banyak hal bagus, hal itu bergantung pada tim, bukan satu pemain. Timnya harus bermain dengan baik, dan setelah itu baru Mo Salah akan menunjukkan bakat dia," ucap Sissoko kepada Stats Perform.

Salah bukan satu-satunya penyerang Liverpool yang dikritik. Darwin Nunez juga mendapat sorotan serupa setelah baru mencetak dua gol dalam enam pertandingan Liverpool sejak bergabung dari Benfica.

Sissoko percaya Nunez cuma butuh waktu beradaptasi saja. "Tidak mudah bermain di Premier League. Ada perbedaan besar di antara Liga Portugal dengan Premier League. Jika Liverpool menghabiskan banyak yang untuk pemain ini, itu karena dia punya kualitas. Saya yakin dia akan mencetak banyak gol dan menunjukkan bakatnya, karena dia memang mempunyai bakat itu," ujar Sissoko. **vit**



MOHAMED SALAH
Pemain Liverpool

LASEGAR®
MINUMAN PENYEGAR

Panas Dalam Jadi Segar!

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

GRC board®
Alirinya Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com